

Ferienprogramm der SG Preming auch 2020 durchgeführt

Da es in diesem Jahr wegen Corona in der Gemeinde leider kein offizielles Ferienprogramm gab, wurde die Preminger Jugendabteilung selbst aktiv um zumindest eine Kleinigkeit für die Tittlinger Kids in diesen Ferien anzubieten.

Wo wegen der Ansteckungsgefahr bei zu geringem Sicherheitsabstand für viele Anbieter ihr Ferienprogramm nicht mehr durchführbar war, konnte man bei unserer „Kinderolympiade“ natürlich auf ein großes Sportgelände zurückgreifen. Laut Regierung sind ja Aktivitäten auf dem Fußballplatz seit einigen Wochen wieder erlaubt.

Den größten Augenmerk hatten die Verantwortlichen natürlich auf das Einhalten der aktuellen Hygieneschutzbestimmungen wegen Corona. Getränke ausgeben war erlaubt, bei Temperaturen von über 30 Grad sogar dringend notwendig. Auf Essen wurde in diesem Jahr verzichtet, dafür bekam jeder Teilnehmer ein Eis.

Wasserschlauch - ja, Planschbecken - nein, man musste genau darauf achten was man darf und was nicht.

Trotz all dieser Umstände statteten ein paar Kinder dem Preminger Waldstadion einen Besuch ab.

Diese wurden dafür aber mit Urkunden und Pokale belohnt. Bei der alljährlichen Verlosung bekam jeder Teilnehmer auch noch einen Preis überreicht. Den anwesenden Kids hat's gefallen, was man auf dem gemeinsamen Siegerfoto sehen konnte.



